



さらに力を伸ばしていく・・・充実した秋にしよう!



10月10日(木)、運動会の頃の猛暑と比べると、朝夕は気温が20℃を下回り、随分と涼しくなりました。さわやかな風が教室の窓から入り、気持ちよく過ごせるようになってきました。

朝運動は一輪車からマラソンに変わりました。走る子どもたちも気持ちよさそうです。放課後には、5・6年生が陸上記録会の練習を始めました。4年生以下の子どもたちは、ブランコなどの遊具で遊びながら、練習を眺めています。

教室では、硬筆や毛筆、図画の作品作りをしています。また、音楽祭に向けて楽器練習にも一生懸命に取り組んでいます。

新学年になり6か月が過ぎました。学年の折り返しです。これまでの学習や学校行事等で身につけてきた力(最後まであきらめずに頑張りぬく力・みんなで協力してやり遂げる力・友だちを思いやる優しさ)を大いに発揮し、さらに力を伸ばしていく、そんな充実した秋にしてほしいです。

書写指導でお世話になっています!



今年も書写指導では、小島先生にお世話になっています。7月から10月末にかけて12回(毎回3時間)のご指導で、子どもたちはぐんぐん上達しています。この日は、1・2年生に硬筆の指導。鉛筆の持ち方、姿勢、鉛筆を持たないほうの手の位置、鉛筆を動かす速さなど、「よくない例・よい例」を示しながら、子どもたちに丁寧に教えていただきました。

後期児童会役員

会長	6年	敷地	さん
副会長	6年	敷地	さん
書記	5年	山添	さん

よろしく申し上げます。



▲9月27日(金)後期児童会役員選挙がありました。立候補した児童は、「大用小学校をこんな学校にしたい」と、それぞれが自分の考えを真剣に伝えました。

開票の結果、3名に決まりました。9月30日(月)の児童朝会で新旧役員の引継ぎをしました。任期はR7年2月末までです。初めてのことがたくさんありますが、児童会運営をよろしく申し上げます。



▲10月7日(月)、火災避難訓練を行いました。前日からの雨で校庭が使えず、ワークホールへの避難となりました。四万十消防署の方から、火災から自分の身を守る方法について話をいただいた後、水消火器による消火訓練をしました。



